
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 
Vereins der Freunde und Förderer des

Städtischen Gymnasiums Porta Westfalica

Termin: 19.04.2016 19.00 Uhr Selbstlernzentrum

Anwesend: vgl. Anwesenheitsliste

Herr Tolle begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der letzten JHV 
vom 16.04.2015 wird mit drei Enthaltungen genehmigt.
Herr Tolle gibt einen kurzen Überblick über seine berufliche Situation im vergangenen Jahr 
und teilt mit, dass er aufgrund der jetzt anstehenden Veränderungen wieder als Vorsitzender 
des FFV zur Verfügung stehen kann, was die Versammlung mit großer Freude zur Kenntnis 
nimmt.

TOP 1.1: In seinem Tätigkeitsbericht verweist Herr Tolle auf die satzungsgemäßen
Aufgaben des Fördervereins. Er bittet Frau Burmester den Tätigkeitsbericht darzustellen. Sie 
berichtet anhand der Protokolle und des Kassenberichts 2015 über die Vorstandstätigkeit und 
die Beschlüsse, die zur Förderung von Maßnahmen geführt haben. Besonders zu erwähnen 
sind hier die Unterstützungen des FFV bei der Einrichtung der Stubo-Ecke und der Biblio
thek, die Anschaffung der Regale in den 5. Klassen, die Übernahme der Kosten für Home
pagegestaltung, der Flyer und Abimappen sowie die Unterstützung des VHS-
Beratungskonzepts.
Herr Tolle schiebt hier die Aussprache über den Fördervereinsflyer ein. Allgemeiner Konsens 
war sich hier an die Gestaltung der Schulflyer anzupassen und das Schullogo auch auf dem 
neuen Fördervereinsflyer zu verwenden. Frau Burmester und Frau Burkardt werden gebeten, 
dahingehend mit Fa. Comon weiter zu arbeiten.
TOP 1.2: Herr Kindt berichtet über den Kassenstand und die Kontobewegungen des
Jahres 2015 und gibt einen Überblick über die im Kalenderjahr 2016 bereits getätigten Aus
gaben. Die Zahlen: vgl. Anlage!
Herr Kindt informiert über die immer wieder auftauchenden Rücklastschriften und Wider
sprüche, die leider nicht zu vermeiden sind. Es folgt die Diskussion über einen Begrüßungs
brief in dem auf das Kündigungsprozedere hingewiesen wird, diese Idee wird verworfen. 
Bzgl. der Rücklage für Medien taucht die Frage auf, ob auch der neue Vorstand des Förder
vereins der Realschule den bestehenden Vertrag aufrecht erhält. Frau Burkardt wird gebeten, 
mit der Realschule Rücksprache zu halten.
TOP 2: Herr Dr. Braun als Kassenprüfer berichtet über die Prüfung; die Kasse wurde
ordnungsgemäß geführt, für alle Ausgaben und Einnahmen waren Belege vorhanden, die 
Prüfung ergab keinerlei Bedenken.
TOP 3: Keine Wortmeldungen
TOP 4: Auf Bitten von Herrn Dr. Braun wird der Vorstand bei Enthaltung der Betrof
fenen entlastet.
TOP 5: Neuwahl des Vorstandes

5.1 Neuwahl des 1. Vorsitzenden
Vorschlag Herr Ingo Tolle, keine Gegenvorschläge
Mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt, Herr Tolle nimmt die Wahl an.

5.2 Neuwahl des stellvertretenden Vorsitzenden
Vorschlag Herr Jörg Achilles in Abwesenheit, keine Gegenvorschläge 
Herr Achilles nimmt die Wahl an.

5.3 Neuwahl des Schatzmeisters
Vorschlag Herr Georg Kindt, keine Gegenvorschläge
Mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt, Herr Kindt nimmt die Wahl an.

6.4 Neuwahl des Schriftführers



Vorschlag Frau Bettina Burkardt, keine Gegenvorschläge
Mit 1 Enthaltung einstimmig gewählt, Frau Burkardt nimmt die Wahl
an.

TOP 6: Verschiedenes, Termine
Termin für das Sommerfest: 25.05.2016
Frau Burmester informiert über das anstehende Projekt Schulhofgestaltung.

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.00 Uhr und lädt zum gemütlichen Teil ein.

Burkardt
(Schriftführerin)
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